

INFRAESTRUCTURA

Enero 25 De 2022 - 09:58 A. M.

Nuevo descubrimiento de **petróleo** en el Tolima

El hallazgo fue reportado por Hocol, en el pozo Ibamaca en el Valle Superior del Magdalena.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Linked In](#)
- [Enviar](#)
- [GUARDAR](#)



Por apagones, la producción en el Orinoco venezolano llegó a los 300.000 bpd.

TODD KOROL/REUTERS

POR: **PORTAFOLIO**

Un nuevo descubrimiento de **petróleo** se reporta en el país. El hallazgo fue reportado por Hocol, empresa del Grupo **Ecopetrol**, en el **pozo exploratorio Ibamaca-1, localizado dentro del Bloque Convenio de Exploración y Producción Tolima**. Este pozo se encuentra ubicado a 13 kilómetros al este del municipio de Chaparral, en el departamento del Tolima.

(Lea: [Denuncian derrame de petróleo por atentado a tuberías de Ecopetrol](#)).

"El pozo exploratorio Ibamaca-1 es 100% Hocol y ratifica el esfuerzo de la empresa por incrementar su posición en el Valle Superior del Magdalena con actividades de exploración y producción", indica un comunicado de la petrolera.

Ibamaca-1 llegó a una profundidad medida total de 5.740 pies (1.750 metros) el día 8 de diciembre de 2021. El pozo probó hidrocarburos **en la Formación Monserrate**, la cual se encontró a una profundidad de 4.900 pies (1.494 metros), con un espesor de arenas netas petrolíferas de 183 pies (53 metros, espesor estratigráfico). Durante las pruebas iniciales se produjo aceite de 17°API con una tasa potencial de 400 barriles por día de crudo (bpd) y 1% de producción de agua.

"El descubrimiento de Ibamaca y su plan de evaluación apalancan la estrategia de crecimiento de Hocol a través de la exploración, y sigue fortaleciendo su posición como uno de los productores más importantes de hidrocarburos y generadores de valor económico, social y ambiental en la Cuenca del Valle Superior del Magdalena de los departamentos del Huila y Tolima" aseguró Rafael Guzmán Ayala, Presidente de Hocol.

Lo más leído

1. Egan Bernal: el ciclista se recupera y miran si necesita otra cirugía
2. La amenaza para las empresas que es más riesgosa que el covid
3. Lo que ganan directivos de empresas en Colombia y A. Latina
4. ¿Qué pasa entre Ucrania y Rusia? Las claves y efectos en los mercados
5. Vuelta a España: Egan sacudió la etapa 17 pero Roglic sigue líder
6. Covid en Colombia: las muertes diarias ya superan las 230

(Vea: [Ecopetro](#) se compromete a proteger 30.000 hectáreas de bosque).

La filial de [Ecopetro](#) se encuentra realizando los análisis correspondientes para determinar **el plan de pruebas extensas a seguir en los próximos meses**. La proximidad con la infraestructura existente dentro del Bloque Tolima permite facilitar el inicio de producción de manera temprana y contribuir así con el incremento de la producción y la autosuficiencia energética del país, al tiempo que constituye un incentivo al desarrollo de nuevas industrias que construyan progreso, bienestar y entornos sostenibles en la región.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR



Comparamos inmuebles en 10 días*
habi



Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250
Guía de Inversión



CFD: Mucha gente en Colombia invierte su dinero en Mercado...
CFD Inversiones

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



INDICADORES ECONÓMICOS

Enero 24 De 2022 - 09:31 P. M.

Los precios del **petróleo** volvieron a bajar, al compás de las bolsas

Compartir en las redes

"El petróleo tuvo varias alzas recientemente, pero terminó por tirar la toalla y seguir al resto de los mercados", dijo un analista.

 Petróleo

